

Protokoll Fachschaftssitzung 27.05.19

Anwesend: Dion, Jule, Marie, Marius, Lisa W., Philipp, Tim

Nicht anwesend: Lisa F. (entschuldigt), Patrick (entschuldigt), Jona (entschuldigt), Johanna (entschuldigt)

Beginn: 18:16

Tagesordnung:

1. Begrüßung, Abstimmung der TO
2. Berichte
 - 2.1 Sommercafe & Grillfeier, Budgetvorstellungen abstimmen
 - 2.2. Hochschulpolitik
 - 2.2.1 Fachschaftsrat - Bibliotheken
 - 2.2.2 Fachschaftsrat - Vorsitz Transponder für Sitzungen
 - 2.3 Abstimmung Budget Tshirts
3. Anmeldung Flunkyball Turnier des FSR
4. Vollversammlung - Wo, Was, Wann, Wie? 12.6.
5. Neuer Email-Account
6. Aktivitäten der Fachschaft unter der Woche
 - 6.1 Probe-Flunkyball-Turnier
 - 6.2 Kneipentour
7. Lengers-Problematik
8. 3.6. Probekochen als Fachschaftsevent bei Tim
9. Sonstiges

TOP 1: Bericht

Grillfeier (Marie)

- Motto: Togaparty
- Doodleliste für Getränke/Essen kommt + Zuständigkeitsliste
- Budgetvorstellungen: 250€ (inkl. Neuem Besteck für etwa 40€)
 - Abstimmung über das Budget für die Grillfeier der Fachschaft Philosophie über

250€: Einstimmig angenommen.

- Deko bitte mitbringen
- Lisa W. kümmert sich um Design für Plakate/Flyer/Rundmail bis Ende der Woche.
- Problem: Raumbelugung unsicher, da Frau Reiter nicht erreichbar ist.
 - Alternativtermin: 27.6.19

Sommercafé (Marie)

- Wir sind für alle drei Tage angemeldet
- Doodle für Schichten kommt in die Gruppe
- Essensvorschlag: Veganes Gambo (mehr unter TO „Probekochen“)
- Wir brauchen noch eine Warmhalteplatte, bitte melden, wer eine hat.

HoPo (AtsA-Sitzung) (Tim)

- Akkreditierungsverfahren
 - Es werden noch Studierende benötigt, es gibt auch ein Zertifikat
 - Wer sich beteiligen will, kann sich beim AstA melden
- Fusion
 - Bis Herbst sollen neue rechtliche Rahmenbedingungen ausgearbeitet werden
 - Es gibt bald eine Homepage mit Youtubevideos zur Fusion.

HoPo (Dion)

- Die Problematik des Lizenzverlust für die Bibliothek bei der Fusion muss auf die TO des Fachschaftsrates.
- Die Nutzung des Raumes BS039 (studentischer Aufenthaltsraum) außerhalb der Öffnungszeiten sollte durch einen Fachschaftstransponder gelöst werden.

T-Shirts (Lisa W./Marie)

- 26€ pro T-Shirt (evtl. mit Mengenrabatt)
- Wenn wir die T-shirts für Annika und Alex komplett übernehmen und die Hälfte zum Rest zuschießen, kommen wir auf Kosten von 195€
- Abstimmung: Budget T-Shirts über 195€: Einstimmig angenommen.
- T-Shirts sollen bis nach den Pfingstferien fertig sein.

TOP2: Anmeldung Flunkyballturnier des FSR

- Tim, Philipp, Dion, Lisa (Anwärterin) sind sicher
- Wir öffnen das Team für Studis
- Teilnahmegebühr wird an den FSR überwiesen (25€)
 - Vernetzungsarbeit
- Philipp kümmert sich drum

TOP3: Vollversammlung

- Termin: 19.6.19 12Uhr
- Themen: Streikabsichten klären
- Umgang mit der zeitgleich stattfindenden Vorlesung von Herrn Bermes wird noch geklärt.
- Vorschlag: Vollversammlung im HS der Vorlesung abhalten

TOP4: Neuer eMail Account

- Lisa W. kümmert sich um neuen Account

TOP5: Aktivitäten der Fachschaftsvertretung unter der Woche

- Internes Flunkyballturnier an der BS: 29.5.19 18:15Uhr
 - Marius macht es in FB Publik

(Lisa W. verlässt die Sitzung 19:14)

- Kneipentour:
 - Philipp/Lisa W. übernehmen die Orga

TOP6: Lengersproblematik

- Die Fachschafts Philosophie sucht das Gespräch mit Herrn Lengers bezüglich der Anwesenheitsprüfung in seinen Seminaren und den Vorwürfen ihm gegenüber, in den Prüfungen ungerecht und willkürlich zu handeln.

- Studis werden angehalten, sich direkt an uns zu wenden, falls sie Probleme mit Herrn Lengers haben. Wir garantieren hier absolute Anonymität.

TOP 7: Probekochen als Fachschaftsevent bei Tim

- 3.6.19 19Uhr bei Tim
- Lisa W. bringt ein Gericht mit, Dion kocht vor Ort etwas. Nach der Verköstigung entscheiden wir, was wir beim Sommercafé anbieten.

TOP 8: Sonstiges

- Termine und Vorschläge für die Weinprobe, Termin für die nächste Sitzung und Diskussion zur Gesprächskultur wird am 3.6 besprochen.

Sitzung schließt um 19:31